



校長室だより

学校教育目標「自ら学ぶ子供」

八代市立八代小学校
校長 村嶋 博史

R4,10,11 No,20

高校生による「水の学習」

9月16日(金)、5年生は、八代高等学校の生徒による「水の学習」に参加し、環境保全の大切さなどを学びました。これは、「次世代のためにがんばろ会」の皆様のご協力により実現したものです。高校生が分かり易いようにと一生懸命に考えた内容は、子供たちの興味・関心を掻き立てたようで、真剣かつ楽しみながら学習をしていました。

子供たちは、「地球上にある水を1リットルとすると、自分たちが使える水は0.03ミリリットルである」ことを知り節水の大切さを感じたり、大雨による洪水の仕組みを体験したりなどして、「水」に関する知識を広げました。この学習を実生活等に生かしてほしいと思います。



地域の方や保護者の方のご協力のもと町探検に出かけました

10月5日(水)、2年2組の子供たちは、生活科の学習の一環で、自分たちが住む地域の公共施設や商店などを訪れ、その仕事内容などについて学びました。

当日は、地域の方や保護者の方に引率のご協力を得ましたので、子供たちは安全に学習することができました。ありがとうございました。



交通会社見学の様子



商店見学の様子



商店見学の様子



消防署見学の様子

運動会の練習に頑張っています

10月15日の運動会に向けて、子供たちは練習に一生懸命に取り組んでいます。この行事を通して、体力の向上はもとより、協調性や思いやり、規律などを体得し、一回り大きく成長してほしいと願っています。お子様が、毎日の練習に励むように、十分な睡眠や休日等の休養、バランスの取れた食事などで支えていただければ幸いです。

通知表を渡しました

10月3日(月)に前期分の学習や行動の様子を記した通知表を渡しました。それに際し、始業前に、全児童に向けてオンラインで、前期での頑張りが伸びに対する賞賛や、通知表の見方、後期での更なる頑張りに期待するなどの話をしました。

ご家庭でも、お子様の頑張りが伸びを褒めたり、後期の頑張りが目標を一緒に立てたりして、自信と見通しをもたせてください。

